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Moderne Holzbauweise bei öffentlichen und kommunalen Gebäuden 
Hier: Antrag der Kreistagsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 
 
Herrn 
Landrat Ramers 
 
Herrn Ignatowitz 
(Ausschussvorsitzender Planung, Nachhaltigkeit, Mobilität) 
 
Erweiterung der Tagesordnung des Ausschusses Planung, Nachhaltigkeit, 
Mobilität am 01.03.2023 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
sehr geehrter Herr Ignatowitz, 
 
Die Kreistagsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN beantragt: 
 
Die Erweiterung der Tagesordnung des Ausschusses Planung, Nachhaltigkeit, 
Mobilität am 01.03.2023, um einen Vortrag „ Moderne Holzbauweise bei 
öffentlichen und kommunalen Gebäuden“. 
 
Begründung: 
 
Die Thematik "Moderne Holzbauweise bei öffentlichen und kommunalen Gebäuden" 
stellt ein Zukunftsthema in Bezug auf die Aspekte der Nachhaltigkeit sowie der 
örtlichen Holzwirtschaft dar. 
Es geht u.a. darum über Holzbau als wichtigen Bestandteil des kommunalen 
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Klimaschutzes zu informieren und die kommunalen Entwicklungen innovativer 
Holzbau- und Hybridprojekte anzuregen. 
In diesem Zusammenhang gewinnt der nachwachsende Rohstoff Holz aufgrund der 
sehr guten Ökobilanz als Baumaterial an Bedeutung. 
Die Nutzung von Holz stärkt im Sinne der Bioökonomie die regionale Wertschöpfung. 
Aufgrund des leichten Gewichts und der hohen Vorfertigung ist Holz zudem gut geeignet, 
um die flächensparende Wohnraumentwicklung, etwa durch Aufstockungen 
oder Lückenschließungen, voranzubringen. 
 
In Holzbauweise kann somit rasch nutzbarer und bezahlbarer Wohnraum entstehen. 
 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir, Herrn Ralf Stadler vom Regionalforstamt 
Hocheifel-Zülpicher Börde, zur Sitzung einzuladen. 
 
Herr Stadler kann zur Thematik einen informativen Vortrag halten. 
Er ist über das Anliegen informiert und gerne bereit im Ausschuss am 01.03.23 zum 
Thema zu referieren. 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
gez. Hans-Werner Ignatowitz  gez. Jörg Grutke 
-stellv. Fraktionsvorsitzender-  -Fraktionsvorsitzender- 
 
 
 
 
Für die Richtigkeit: 
 
gez. Schmid 
Conny Schmid 
-Fraktionssekretärin 
 
 
 
 




